

新緑が美しい季節となりました。

りす組での生活も1ヶ月が経ち、少しずつ新しい 環境にも慣れてきた子ども達です。保護者の方と離れる際は寂しそうにしながらも「いってらっしゃい」と手を振り、好きな玩具を見つけて遊び始めたり、保育者と一緒に手遊びをして楽しみ、以前より 笑顔が多く見られるようになってきました。子ども達の気持ちに寄り添い、安心して過ごせるような環境作りを心掛けていきたいと思います。

また天気の良い日には、園庭遊びや散歩など戸外 での活動を積極的に取り入れていきます。

一日の気温差があるこの時期は体調を崩しやすくなります。気候に合わせた衣服の調節、室温、湿度の管理、水分補給等留意しながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

る お外遊びだ~いすき♪

天気の良い日には、戸外遊びを楽しんでいます。 「お外で遊ぼうね」と伝えると嬉しそうにし、帽子を被ろうとしたり、靴下や靴を履こうと頑張っています。自分で帽子を被り、前後が逆さになってしまう姿もとても微笑ましいです。園庭では、森のロッジの中に入って窓から顔を覗かせたり、虫探しを楽しみ、色々な遊びに興味を示しています。他クラスのお兄さん、お姉さんにもたくさん声を掛けてもらい異年齢の関わりも見られます。活動範囲が広がり活発に探索活動を楽しんでいる子ども達です。







念お部屋遊びも楽しいよ♡

ある雨の日、室内用滑り台やトンネル、シール 貼りといった「静」と「動」を組み合わせた遊び を楽しみました。滑り台やトンネル遊びは、登 る・潜るといった体を大きく使う動作や脚力等が 鍛えられます。シール貼りは、心を落ち着かせ 集中して取り組み、指先を使った細かい動きを経

験するとができます。今後も楽しく遊びながら、運動機能の発達へと繋げていきたいと思います。





おたんじょうびおめてどう

☆5月生まれ

まかなちゃん じおんくん ゆうせいくん ゆのちゃん

☆6月生まれ

かいりくん

お誕生日おめでとうございます!

今月のめあて

*こがいでげんきにあそびましょう



活動内容

- ・保育者やお友だちと、ボール遊びやかけっこを して体を動かしたり、砂遊び等をして戸外で遊ぶ 事を楽しむ。
- ・保育者と一緒に草花や虫に触れたり、ヘリコプター等の戸外にあるものを発見したり、観察 しながら、様々なものに興味を持って遊ぶ。

まやつ・給食おいしいな~女

食べることが大好きな子ども達は「いただきます」をすると集中して食事をしています。この時期は、まだまだこぼすことや手掴み食べもありますが、スプーンやフォークを使って食べることも上手になってきています。時にはスプーンに乗っていたおかずが落ちてしまうこともありますが一生懸命口に運ぶ子ども達の意欲を大切に見守っています。「いただきます」や「ごちそうさまでした」のご挨拶も上手で保育者の掛け声に合わせて、一緒にお辞儀をしています。





おやつ・給食 だ~いすき!

② 避難訓練

先日、りす組になり初めての避難訓練がありました。防 災頭巾を被り、上手に参加することができました。毎月 1回避難訓練に参加します。



総お知らせ

6月14日(月)より水遊びが始まります。 りす組は保育室前のテラスで水遊びを行う予定 です。水遊びは洋服で行いますので、水着のご 用意はありません。詳細は、後日お手紙が配布 されますので、ご確認をお願い致します。